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Todos los lunes de 19,15 a 20,45 ho-
ras, Radio María emite el programa
"Distancia Cero" desde la cárcel

San Martín de la ciudad de Córdoba. Este
espacio cuenta con la conducción del Pa-
dre Hugo Olivo (responsable de la Pasto-
ral Carcelaria de Córdoba) y de Gabriela
Lasanta, y con la colaboración de varios
internos de la cárcel en la puesta al aire,
producción y musicalización. El objetivo
es llevar el mensaje del Evangelio a todos
los privados de libertad y a sus familiares.
Además, se busca poder compartir las vi-
vencias de los internos con la comunidad,
estrechando los vínculos.
"Desde el principio sentí que la emisión
tenía que hacerse desde el mismo corazón
de la cárcel", rememoró el Padre Olivo. Y
agregó: "En todo momento los internos
fueron partícipes de la propuesta. Hace ya
varios años que vienen rezando para que
lo que era un proyecto se hiciera realidad.
El Padre Hugo es un gran conocedor de
cada rincón de la cárcel San Martín de

Córdoba y de quienes la habitan. "Hemos
venido fortaleciéndonos en la fraternidad
como comunidad. La presencia de Jesús
Eucaristía nos congrega y nos da fuerzas
para llevar adelante múltiples talleres y
emprendimientos, como también el pro-
grama. Creemos que en el Señor hay
´Distancia Cero` porque Él se ha identifi-
cado con nosotros, se hizo uno de nos-
otros. Con Él y en Él no hay distancias y
creemos que tampoco debemos tenerlas
con nuestros hermanos. Ese es nuestro
desafío, aceptarnos y poder juntos encon-
trarnos, venciendo los obstáculos que nos
alejan de nuestros seres queridos. Y cree-
mos que María es la gran promotora de
todo esto", sostuvo el sacerdote.
En cuanto al desarrollo de cada programa
y a las pautas que se van a llevar a cabo,
un equipo de doce internos preparan todo
el material en comunidad. Cada uno tiene
un rol y una tarea específica, y representa
a los distintos grupos y talleres que hay
dentro del penal. 

La novedad de "Distancia Cero" 
reside en que se realiza desde 

una cárcel y que prácticamente 
todos los integrantes del equipo 

responsable del programa 
son internos. El Amor de Dios 

está siempre junto a los más po-
bres, junto a quienes 

la sociedad aparta y olvida.
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Una experiencia liberadora
Sobre su tarea en la conducción de "Dis-
tancia Cero", Gabriela Lasanta expresó que
"estos hermanos que han delinquido han si-
do en general víctimas primero de graves
delitos sociales". Lasanta añadió que "ha-
cen falta muchos recursos espirituales para
hacerse moralmente responsable del uso de
una libertad que nunca se tuvo del todo. Así
y todo, este milagro existe y aunque las vi-
das de tantos de estos jóvenes parecen hil-
vanadas por un sufrimiento permanente, yo
me he encontrado en ellos con Jesús, por-
que ríen y se alegran a pesar de todo, por-
que son capaces de celebrar la vida hasta en
los detalles más simples, porque valoran
los afectos que nosotros tantas veces malo-
gramos". 
En definitiva, quienes realizan cada progra-
ma de "Distancia Cero" están tras las rejas,
pero en sus corazones sienten que tienen
sus alas desplegadas al viento, quizás como
un anticipo de la libertad eterna a la que es-
tán llamados por Dios. 

Con las alas del alma desplegadas al viento
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Esta vez los entrevistados no son personas que a las cuales es-
cuchemos participar en algún programa radiomariano, ni sus
nombres resultan conocidos. Esta vez preferimos consultar a
Silvia Spangenberg y Omar García, quienes representan a una
parte de los voluntarios de Radio María: aportan tiempo y es-
fuerzo en la difusión y en la trascripción de las Catequesis, res-
pectivamente. Sin embargo, sus experiencias como voluntarios
tienen "algo" especial.
Omar tiene 47 años, es oriundo de la ciudad de Córdoba, hace
21 años que es catequista, es oyente de la Radio desde que era
Encuentro y su tarea voluntaria en la Obra consiste en transcri-
bir las Catequesis del Padre Javier Soteras que luego se publi-
can en la página web de la Radio: "transcribo la Catequesis de
los días miércoles, aunque debo decir que me cuesta bastante
por mi discapacidad en el brazo derecho, que no me permite es-
cribir normalmente. A veces este servicio voluntario me lleva
entre 5 y 6 horas, pero lo hago con gran alegría", relató Omar.
Silvia, vive en la ciudad de Mar del Plata, tiene 64 años, es di-
fusora de la Radio y nos comentó que "estoy operada de la co-
lumna y tengo dificultad en las piernas, pero me he provisto de
un hermoso banquito portátil que pongo en una mochila con
rueditas, termo y material de difusión en mano y voy donde sea
a prestar mi servicio como voluntaria".
En el imaginario del lector, con los relatos anteriores la pre-
gunta que surge es: ¿porqué no cambiar los roles? Es decir, que
Omar sea voluntario de difusión pues no tiene problemas en sus
piernas y que Silvia preste su servicio en la trascripción de las
Catequesis puesto que su dificultad no está en sus brazos.
Y las repuestas se encuentran en las palabras de Silvia: "cuan-
do se busca servir al otro, las capacidades surgen y las disca-
pacidades pasan a ser un acompañamiento y una manera nueva
de acomodarse con creatividad". O bien pueden resumirse en lo
pronunciado por Omar: "Dios nos da una misión en esta vida y
nos pone donde nos necesita". O si se prefiere en el Evangelio
también está la respuesta donde encontramos relatos en los que
Jesús hace ver a los ciegos, caminar a los paralíticos, sana a los

leprosos, y así muchos ejemplos más. 
Como en el caso de Silvia y Omar, cada corazón que late tra-
bajando para la Obra guarda un pequeño tesoro que a la vez es
vida para los nuevos corazones que se incorporan. La presencia
de Dios y María se siente en todo momento. "La fuerza que me
da el Señor para seguir adelante no tiene medida", expresó or-
gulloso Omar. "El llamado a servir a Maria desde mi pequeñi-
to lugar me da las fuerzas y ´ay de mi si no lo hago`. Hace tres
años, en un retiro, sentí una voz interior que me mandaba a
evangelizar en los medios de comunicación. Fue una sorpresa
y dude de haber entendido bien.  Al mes escuché por la Radio
el llamado de nuevos difusores para Mar del Plata y allí se me
aclaró el panorama. Para mí todo esto es haber encontrado un
pedacito de cielo y doy gracias a Dios por este regalo", dijo Sil-
via.
Para Silvia y Omar, su voluntariado representa un "llamado a
servir" y ambos lo hacen con "mucha alegría". Su discapacidad
no es obstáculo para responder al llamado del Señor. Entonces,
¿surge alguna duda respecto al título de este artículo? 

Entrevista

Silvia y Omar, voluntarios de Radio María, cuentan su
experiencia en la Obra. Las dificultades que deben su-
perar para poder prestar el servicio es apenas el inicio
de su entrega completa y generosa.

Omar asiste cada semana a las oficinas de la Radio para
cumplir con su servicio.

Silvia es una mujer que sabe como hacerle frente a las dificulta-
des de la vida.

Nada es imposible para Dios
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El Presidente de la Familia Mundial de Radio María, Ema-
nuele Ferrario, visitó a mediados del mes pasado las se-
des de Brasil, Argentina y Uruguay. En el caso de Brasil y
Uruguay, su visita tuvo como misión ayudar al afianza-
miento y crecimiento de la señal en esos países. En el ca-
so de Argentina, Ferrario destacó que Radio María tiene
que continuar trabajando para "ser nacional, para tener
presencia en todo el país". Asimismo, sostuvo que Radio
María "es un proyecto del Cielo, es una Obra de amor" en
todo el mundo. 
De estatura pequeña y con 77 años de vida, Ferrario su-
brayó que en América solo falta presencia de la Familia
Mundial en Puerto Rico, Haití, Honduras, Cuba, Surinam,
Guyana y Guayana Francesa. "América es un continente
muy importante para Radio María". Finalmente, manifestó
que este año surgirán 3 o 4 radios nuevas en África, don-
de la experiencia de la señal mariana es muy fuerte.
Por último, el Padre Francisco Palacios, Sacerdote Asis-
tente de la Familia Mundial, estuvo durante mayo y junio en
Rusia donde trabajó intensamente con el nuevo Director de
Radio María en esa nación, Padre Vadim Shaykevich,
acompañándolo en el desarrollo del área editorial. Radio
María Rusia vive diariamente la experiencia del esfuerzo de
anunciar a Cristo y a María Santísima, a través de una pro-

gramación que reúne a ortodoxos y católicos. "Rogamos a
Maria Santísima que continúe llamando jóvenes a la vida
consagrada, y al mismo tiempo, nos guíe para encontrar
modos y espacios de dialogo para construir la unidad en
el corazón de Jesús Buen Pastor", manifestó el Padre Pa-
lacios. 

Familia Mundial

Es habitual que los integrantes de la Familia Mundial viajen de un país a otro para
sostener y afianzar la presencia radiomariana. En Junio, el Presidente de la 

Familia Mundial, Emanuele Ferrario, estuvo en el Cono Sur de América.

Viajeros por el mundo

Ferrario es un infatigable gestor de nuevas Radio María en
el mundo.

Celebrando el 9 de Julio
Escribe 
Monseñor Martín de Elizalde (foto)
Obispo de Nueve de Julio

En camino ha-
cia el segundo
centenario de
vida de la Patria
tenemos, sin
duda, muchísi-
mo para agrade-
cer a Dios y pa-
ra valorar en los
hechos y en las
acciones de
quienes nos le-

garon una Nación independiente. No ol-
videmos que ha habido asimismo fallas y
pecados, que nos alejaron de los fines
que deseábamos alcanzar, que nos hicie-
ron responsables de los sufrimientos de
muchos hermanos y hermanas. En la ce-
lebración de este 9 de Julio sepamos dar

gracias, aprendamos a pedir perdón y a
manifestar nuestro propósito de no repe-
tir lo que estuvo mal. 
También en este día debemos rogar por
un futuro que lleve a cumplimiento tan-
tas promesas de felicidad, paz, progreso,
unidad, solidaridad, dignidad, respeto, y
que no tendrán su realización nunca, si
no precede un cambio en la mentalidad y
en los procedimientos políticos y socia-
les de los argentinos, con un compromi-
so generoso y decidido de parte de todos
los que habitamos en este suelo, sin ex-
cepción. La modificación de las actitu-
des, un mayor compromiso responsable,
no serán fáciles de obtener y de imple-
mentar; por eso, debemos pedirlo a Dios
Nuestro Señor, para lograrlo con su gra-
cia. Esto también es motivo para nuestra
reunión de oración en este día de la Pa-
tria.
¿Y el presente? Estamos de acuerdo en
elogiar del pasado cuanto ha contribuido
al engrandecimiento de la República y

para expresar el deseo de un futuro pro-
misorio. Menos, seguramente, para reco-
nocer las faltas y errores. Y nos espera
todavía el clamor de nuestro presente,
contradictorio, contrastante, que admite
tantas lecturas, pero que no podemos
desconocer que se encuentra muy lejos
de lo que merecemos, y en especial tie-
nen un acreditado derecho a poseer los
menos favorecidos, en todos los órdenes
de la sociedad. Ni la gesta heroica de un
pasado glorioso ni el deseo de mejores
destinos son coherentes con las graves ca-
rencias de hoy. El hoy es la condición del
mañana. Debemos reclamar un mayor
compromiso ético, con respeto por los her-
manos, con aprecio y valoración por la vi-
da, con el ofrecimiento de oportunidades
dignas, con una educación que capacite
para la participación en la sociedad, en una
palabra, poder ser un país de iguales, un
país de responsables, un país de hermanos.
Dios nos lo conceda, por la intercesión de
Nuestra Señora de Luján.  
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Con una población de 300 mil habitantes,
Bahía Blanca es cabecera de un partido bo-
naerense y posee un importante puerto de
aguas profundas. El 18 de mayo, esta ciudad
vivió la presentación oficial de Radio María
con la visita del referente nacional de Difu-
sión, Cristian Romano, en un marco de ex-
pectativa y regocijo.
Romano expresó que "me encontré con her-
manos que aman Radio María y están dis-
puestos a sumarse para compartir este teso-
ro que han recibido y no lo pueden ocultar".
Cerca de 80 personas se acercaron esa no-
che a participar de la Misa de acción de gra-
cias que presidió el párroco de la Catedral,
Monseñor Horacio Fur, y a disfrutar de un
encuentro con la Madre. Incluso hubo per-
sonas venidas de la vecina Punta Alta o la
lejana capital rionegrina, Viedma. Quien no
pudo estar presente esa noche fue Monseñor
Pedro Laxague, Obispo Auxiliar de Bahía

Blanca, aunque envió una carta donde afir-
mó que "la Evangelización no puede pres-
cindir de los medios de comunicación, esto
significa llevar la Palabra de Dios hasta los
confines de la tierra".
"Quiero rescatar un dato curioso: en el inte-
rior de la catedral se estaban realizando re-
facciones y al momento de la reunión había
bancos entre andamios y gente ubicada allí
en medio. Esto era como ver a la Iglesia en
su interior que estaba siendo mejorada. Es-
pero que Radio María sea para los bahienses
una renovación del templo interior, tal como
ocurrió en la Catedral. Este signo maravillo-
so con el que el Señor nos esperaba en su ca-

sa me alentó a valorar lo que Él viene ha-
ciendo en los corazones de tantos herma-
nos", indicó Romano.

La alegría de los bahienses
Claudio Danieli es uno de los difusores en
Bahía Blanca, además de ser un fiel oyente
de la señal. "Me dio mucha alegría ponerme
la camiseta de Radio María y ver la buena
disposición de los sacerdotes que reconocen
en esta Obra la mano de Dios. La presenta-
ción propiamente dicha lo viví sirviendo y
con el nerviosismo de las dificultades. En
cuanto a la tarea de difusor, vengo de una
conversión seria, el Señor me sacó de mis

miserias me puso de pie. Ahora me invita de
esta manera a ayudarlo a construir su Reino
y así seguir creciendo", expresó Danieli so-
bre lo vivido el 18 de mayo.
Por su parte, Norma Zacchi de Cabral su-
brayó que conoció a Radio María "en una
visita a Viedma, el año pasado. Y la volvi-
mos a escuchar en San Nicolás. Y después
continuamos escuchándola a través de inter-
net. Rezamos mucho, le pedimos a la Madre
poder tenerla en Bahía Blanca y Ella siem-
pre está atenta a nuestros pedidos. Fue una
gran alegría cuando comenzaron las trans-
misiones este año. Esta visita de Cristian
Romano nos permitió conocer más de cerca
a los colaboradores, sentirnos más integra-
dos aún a la familia de Radio María. Y fue
muy lindo ver que el Señor ya estaba sem-
brando, porque asistió mucha gente a la con-
vocatoria". Y continuó diciendo: "El mensa-
je que transmitió Cristian fue claro, habló el
mismo lenguaje de la Radio, donde encon-
tramos a Jesús que nos habla a través de
nuestros hermanos. Nos da consuelo, nos in-
terpela, nos ayuda, nos da la fuerza para se-
guir trabajando por el Reino, junto a otros
hermanos que están tan lejos en la geogra-
fía, pero tan cerca en el Corazón de la San-
tísima Virgen".
Otro fiel oyente es Gillermo Bonzini,
quien sostuvo que "me gusta escuchar la
Radio, sobre todo las explicaciones de los
Sacerdotes, que me van formando como
cristiano. Esta emisora me sostiene en los
momentos de bajones, muchas gracias por
eso".  

La reunión se llevó a cabo en una Catedral que está siendo refaccionada.

La televisión de Bahía Blanca se interesó por Radio María y su proyecto.

Bahía Blanca tuvo su
presentación oficial

Casi un centenar de personas asistieron a este encuentro con la Radio en la ciudad del sur bonaerense. 
Los bahienses le pusieron su alegría y color particular en la Catedral local.
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Radio Maria dijo presente el pasado do-
mingo 10 de junio en la festividad de Cor-
pus Christi que se llevó a cabo en la Dió-
cesis de San Martín, en el Gran Buenos
Aires. Marcela Pich, referente de difusión
en Caseros y Ciudadela, relató que "la
participación de esta festividad la había-
mos planeado con mucha anticipación,
porque en ella están todas las comunida-
des parroquiales de la Diócesis. Era la
oportunidad para que todos nos conocie-
ran". Fue así que se imprimieron folletos
con las frecuencias donde se puede escu-
char la Radio, como también se entrega-

ron suplementos y se extendió la bandera
mariana. 
"Cuando llegamos a la hora prefijada nos
encontramos con que ya había una multi-
tud y que nosotras éramos solamente cua-
tro difusoras. Entonces le ofrecimos al Se-
ñor nuestros cinco panes y dos peces para
que Él multiplicara la difusión de la Ra-
dio. Colgamos nuestra bandera y nos fui-
mos a realizar la tarea. Cuando comenza-
mos a hablar con la gente, la persona que
hablaba por micrófono comenzó a anun-
ciar a las comunidades que se encontraban
presentes. Y en un momento dijo que es-

taba presente Radio María y comenzó a
hablar de la radio de una forma hermosa y
agregó que tenían que escucharla en el
93.5 FM. Ahí pude ver la Providencia del
Señor, era la de la multiplicación de los
panes. Él multiplicó nuestra tarea porque
sabía que no íbamos a poder hablar con
todo el mundo", contó emocionada Pich.
A modo de síntesis, los difusores de Case-
ros y Ciudadela dijeron que "tenemos la
plena confianza de que la Providencia de
Dios esta siempre, solo hay que esperar el
momento en que el Señor realice el mila-
gro".  

Los habitantes de esta porción
del conurbano bonaerense se
encontraron con los difusores
radiomarianos en la tradicional
festividad de Corpus. La Pro-
videncia de Dios permitió que
todos los presentes conocie-
ran sobre la existencia de la
emisora.

Mucha gente participó de Corpus Christi en la Diócesis de San Martín.

Noticias breves
Asamblea de Radio María

El sábado 9
de junio se
llevó a cabo
una nueva
Asamblea
Ord ina r i a
de la Aso-
ciación Civil
Radio Ma-
ría Argenti-
na en la

ciudad de Córdoba (foto). Allí, los Socios de Radio María delibera-
ron y compartieron sus miradas bajo una búsqueda común y acom-
pañados fuertemente por la presencia del Espíritu Santo y Nuestra
Madre María, bajo la advocación de Nuestra Señora del Valle. Esta
instancia no solo tuvo por objetivo cumplir con la disposición legal
vigente para nuestra Asociación, sino también continuar con el dis-
cernimiento del Espíritu en nuestra Obra sobre los pasos a seguir

para que la misma se afiance y desarrolle en el tiempo.

Llegamos a Mendoza
Desde el miércoles 13 de junio son 51 las emisoras marianas en Ar-
gentina, debido a que se sumó la ciudad mendocina de General Al-
vear. Con una población de más de 40 mil habitantes, Radio María
se sintoniza en el 100.1 FM de esta localidad, la cual es primera es-
tación que se habilita en la zona de Cuyo. El Padre Carlos Peteira,
párroco en General Alvear, expresó que "estamos muy contentos
por esta noticia, muchas personas ya comenzaron a escucharla y
nos lo hicieron saber".

Voluntarios se buscan
Radio María es una Obra misionera y evangelizadora que se sostie-
ne por el aporte voluntario de quienes la escuchan. Este aporte pue-
de ser económico o en una tarea concreta. Todas aquellas perso-
nas que sientan el llamado a servir como voluntarios en Radio María
pueden comunicarse con el área de Voluntariado al teléfono (0351)
4200717, de lunes a viernes, de 9 a 17 horas, o escribir a:
voluntariado@radiomaria.org.ar    

San Martín vivió la fiesta de Corpus Christi
con la difusión de la Radio
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Este fue uno de los temas 
abordados por el programa 
Entre Nosotros durante el 
pasado mes de junio. 
Los "ruidos" comunicacionales
suelen generarnos grandes 
inconvenientes en los vínculos
que mantenemos con otras 
personas. Este contenido y 
todos los referidos a Entre 
Nosotros se pueden consultar
en www.radiomaria.org.ar 

Entre Nosotros
entrenosotros@radiomaria.org.ar

La comunicación es un fenómeno huma-
no muy rico, complejo y misterioso. En
ella tenemos una fuente de salud clara y
segura, a tal punto que enfermedades co-
mo la adicción a las drogas o el alcohol
pueden ser resueltas con una comunica-
ción adecuada.
Se suele decir que hay perturbaciones en
la comunicación cuando una persona to-
ca fondo, cuando el ego está lastimado.
No obstante, las crisis de la vida suelen
servir como verdaderos remedios y cura-
ciones. Dios no quiere que lleguemos a
tocar fondo, pero a veces no nos queda
otra alternativa. Muchas de las perturba-
ciones en la comunicación ocurren cuan-
do uno quiere encontrarse con la verdad
y va rumeando las penas, y se va dando
cuenta de cómo es la vida.
Pruebas realizadas por científicos de-
mostraron que, de dos grupos de perso-
nas airadas, cuando uno de esos grupos
descargó su ira y el otro no, de ninguna
manera esto provocó una disminución en
la agresividad de las personas. Planteate
entonces: ¿tenés un perro rabioso dentro
tuyo? Ponete frente al espejo, sacá los
dientes y mirate, sacá el lobo que tenés

adentro, no lo tragues ni lo ocultes, mos-
trátelo a vos mismo. No es cierto que los
problemas de la agresividad se resuel-
van agrediendo, ésa es una mala praxis
social. 
Lo que circula socialmente es que la
bronca hay que sacarla. No justifique-
mos la agresividad, no la alimentemos.
No somos animales como el lobo, que lo
único que puede hacer, cuando el instin-
to de matar se despierta, es matar. So-
mos personas, podemos detenernos y
pensar, debemos detenernos y pensar.
Cuando esos pensamientos se nos cru-
cen por la cabeza, es allí donde hay que
domesticar a la fiera que tenemos den-
tro.

Interesarnos por el otro
Pretender que no haya problemas o eno-
jos es como pretender que el clima esté
siempre en primavera. Lo que si se pue-
de evitar son las agresiones inútiles,
esas en las que terminamos enredados
por no saber hablar, o porque hemos
perdido el objetivo del amor mutuo.
Cuando llega el momento de la tormen-
ta, seamos humildes en el planteo de las
cosas, en vez de llenar al otro de culpas
o de malas interpretaciones. 
Asimismo, en la comunicación también

Gabriela Lasanta desarrolla cada mañana un tema central diferente.

Las perturbaciones en la
comunicación humana

tenemos otros problemas que no son la
ira o el inculpar al otro. Una persona co-
mentaba que tenía dificultades para co-
municarse con los demás, porque ense-
guida se le acababa el tema. Lo que le
ocurría es que había perdido el interés
genuino por el otro.
Para escuchar al otro es necesario tener
interés. Si no me interesa el otro, si he
perdido interés en la persona, estoy em-
pezando a morir en la comunicación.
Nos tenemos que dar cuenta que todas
las personas pueden llegar a ser intere-
santes.
Otro problema fuerte en la comunica-
ción, que realmente se ha agudizado mu-
cho en estos tiempos, es la incapacidad
para escuchar. Hoy se está hablando mu-
cho de la escucha activa. Nos cuesta mu-
cho escuchar, sobre todo si se es ansioso
y posiblemente cueste también sostener
conversaciones. Esta falta de interés por
la realidad y por los demás puede comen-
zar a sanarse tratando de tomar más con-
tacto con el mundo que nos rodea para
ampliar la mente, para salir del pequeño
mundo en el que vivimos. Esta amplia-
ción de las áreas de contacto con la reali-
dad va a lograr que con el tiempo, sea-
mos más sencillos para comunicarnos y
nos enriquezcamos como personas. 



La Carta del Mes 7

Radio María sólo se sostiene con las libres donaciones de sus oyentes

Podés colaborar
económicamente
adoptando alguna
de las siguientes
modalidades:

TARJETA DE 
CRÉDITO 
Precisamos tus da-
tos personales y el
número de la tarje-
ta.

Podés hacer tu aporte con las siguientes
tarjetas: 

- Visa 
- Mastercard 

- Naranja 
- Kadicard 
- Cordobesa 
- Cabal 
- Favacard 
- Mira 
- Cliper

BOLETA DE DEPÓSITO 
Precisamos tus datos personales. 
Recibirás una Boleta de Depósito que po-
drás abonar en: Banco Suquía, Banco Na-
ción y Correo Oficial.  

PAGO FACIL
Las Boletas de Depósito que llegarán a tu

domicilio incluyen un código de barras
que permite el depósito en los lugares ha-
bilitados en todo el país por Pago fácil. 
PAGOMISCUENTAS.COM
Para utilizar este sistema electrónico de
pagos es necesario visitar la página
www.pagomiscuentas.com y ser usuario
de la Red Banelco.

En todos los casos, tu colabora-
ción se puede concretar llamando
al: 0810 - 777 - 7777 (si vivís en
Córdoba llamando al 4200717) o
ingresando a 
www.radiomaria.org.ar

Nos escribe Sandra Weihmüller de Paolini
Reconquista (Provincia de Santa Fe)

Esa noche, mientras toda mi familia estaba a bordo del
Rompehielos Irízar, a 170 kilómetros de Puerto Madryn, se
anunció en el barco: "Hay  fuego a bordo, la tripulación de-
be abandonar el Irízar". Todos estábamos allí porque mi es-
poso Gabriel se encontraba cumpliendo con una campaña
antártica y nos quiso regalar un encuentro familiar diferen-
te a nuestras hijas Micaela, Natalia, Fátima y también a mí.
Estábamos por cenar cuando nos alertaron del fuego. Ga-
briel nos mandó a ponernos ropa de abrigo y dirigirnos a cu-
bierta.  
Empezábamos a vivir momentos de desolación. Mi marido,
mis hijas y yo nos manteníamos juntos. Mientras veíamos
que por las mejillas de nuestras hijas corrían lágrimas en si-
lencio, tratábamos de persuadirlas diciéndoles que tengan
Fe en Dios y la Esperanza solo puesta en Él. Rezábamos
mucho y a pesar del miedo reinante, conservábamos la paz.
Llego el momento de arrojarnos a las balsas, momento más

que difícil en la soledad y la oscuridad de la noche, ya que solo estábamos iluminados por el fuego del incendio. Había que dar
el salto preciso para no caer al mar. Nuestro temor eran nuestras hijas pero Dios no las abandonó y cayeron donde tenían que caer.
Después de varias horas dentro de las balsas, sentimos un ruido mágico: los aviones que sobrevolaban por encima nuestro: ¡Ale-
luya! gritamos y enseguida el jefe de las balsas nos avisó que ya estaban cerca los barcos de rescate.
Todo lo vivido esa noche fue muy duro, solo puedo resumir que se trató de un milagro de Dios. Quiero destacar que la zona don-
de nos encontrábamos se caracteriza por olas muy altas y vientos muy fuertes, pero esa noche Dios calmo el viento y las aguas.
No hubo ni viento ni oleaje fuerte durante el tiempo que permanecieron las balsas en el inmenso mar.
A Radio Maria le agradezco por dejar expresar mi testimonio. Que Dios bendiga a esta Radio de la cual soy oyente y que tanto
bien hace a las personas. 

Para enviarnos tu testimonio podés escribir un email a grafica@radiomaria.org.ar o por correo a: Testimonio Suplemento, Casilla de
Correo 181, Código Postal 5000, Ciudad de Córdoba.

El Señor calma las
tempestades

El pasado 10 de abril, un derrame de gasoil en la sala de máquinas originó un gran incendio 
en el Rompehielos Almirante Irízar. Sandra, quien junto a su esposo e hijas era la única familia 

que formaba parte de la tripulación, relata lo vivido con gran realismo.



Padre Javier Soteras
Catequesis
catequesis@radiomaria.org.ar

Jesús nos presenta a la humildad como condición básica para ir
detrás de Él, para servir al Señor. Solamente un corazón humil-
de y sencillo es capaz de entender el mensaje de Jesús cuando
expresa: "Yo te alabo, Señor del Cielo y la Tierra, por haber
ocultado estas cosas a los sabios y a los prudentes y haberlas re-
velado a los pequeños". Esta expresión es la confirmación de
que Jesús imprime la gracia de la salvación entre los más olvi-
dados, los postergados, los temerosos, los que el mundo des-
precia, los pecadores; entre los que no tienen nada para ofrecer,
los traidores, los hombres de mala fama.  
San Pablo dice que Dios ha elegido a los despreciables para
confundir a los orgullosos y soberbios. Este Dios que te elige a
vos y a mí se hizo uno de nosotros, salió al encuentro de lo que
estaba perdido, se acerca a vos y no te pide que estés en las me-
jores condiciones: así como estás, Dios te ama y lo único que
espera es que le abras tu corazón.
La humildad de corazón nos permite reconocer que Dios no nos
vigila, ni nos juzga, ni nos controla. Dios nos mira amándonos,
y amándonos nos rescata y nos recupera para sí; por eso dejé-
monos alcanzar por su presencia y su mirada.
El llegar a Dios con sencillez supone dejarlo hacer en nosotros,
es una actitud pasiva porque sabemos que la iniciativa la tiene
Dios. Pero también es movilizante porque tenemos la seguridad
de que una vez aceptada su propuesta, Él mismo se hace cami-
no.  
Dios busca los lugares donde puede mostrarnos el camino. No
en vano eligió a Simón Pedro, con su carácter tan fuerte, y a Pa-
blo, que durante años persiguió a sus seguidores para ser los lí-
deres de la Iglesia. No por casualidad eligió a una virgen para

que sea Madre y a un asesino, como Moisés, para liberar a su
pueblo, o a un viejo como Abraham para hacer de él una multi-
tud de naciones. Lo que el mundo deshecha es lo que Dios eli-
ge para mostrar su fuerza y su poder.
¿Alguna vez te pusiste a pensar cuanto pudo y cuanto puede
Dios hacer en tu vida? Dedicá hoy un tiempo a encontrarte con
las partes mas frágiles de tu vida, tus traumas, tus conflictos,
tus historias no resueltas; buscá los lugares donde la vida se ha-
ce dolor y llanto, donde gana la desesperanza y parece que no
hay respuesta. Te pido que te detengas allí para esperar con pa-
ciencia la llegada de un Dios que no demora, porque Dios siem-
pre llega a tiempo, ni antes ni después. Esperalo en la esquina
de tu fragilidad, de tu incapacidad, de tu fracaso, porque Dios
triunfa en esos lugares. 
Este Jesús que hoy golpea las puertas de tu corazón es un Jesús
que no da seguridades, pero que regala certezas, que nos hace
caminar sobre suelo firme. Si le abrimos el corazón y lo despe-
jamos de nuestro orgullo, nuestra soberbia y nuestra autocom-
pasión, nos encontraremos con Él. Su mano firme y amorosa
nos conducirá al Padre. No tengas dudas, anímate a creerle y a
confiar en Él. 

Esta edición tuvo una tirada de 16.000 ejemplares
Sitio Web: www.radiomaria.org.ar
E-mail: grafica@radiomaria.org.ar
Responsabilidad editorial: Dirección de Radio María 
Argentina
Colaboraron en este Número: Diseño, M. Silvina Papalini
- Notas, Andrea Soria, Nanci Gioffredo, Valeria Ceranto, Celina
Van Houtte y Nestor Rocchiccioli.
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"Todo el que se ensalza será 
humillado y el que se humilla 

será ensalzado". Lucas 18, 14

Bendita la luz de tu mirada


